

NOTA DE PRENSA

PARA EL PRESENTE AÑO ESSALUD PRIORIZARÁ EJECUCIÓN DE HOSPITALES EN TINGO MARÍA Y HUÁNUCO

En reunión de trabajo con la congresista Carmen Omonte se acordó el reinicio de los estudios técnicos y visita a Huánuco y Tingo María

Tras sostener una reunión de trabajo, la Congresista Carmen Omonte con el Presidente Ejecutivo de Essalud Dr. Álvaro Vidal y su equipo técnico, conformado por Pedro Francke Ballve, Gerente General; Leonardo Rubio Bazán, Jefe de la Oficina Central de Planificación y Desarrollo y Elsa Niño de Guzmán, Gerente Central de Infraestructura, acordaron reiniciar la elaboración de estudios técnicos y la ejecución de la construcción del Hospital I de Tingo María y Hospital II de Huánuco.

En la reunión de trabajo la Congresista Carmen Omonte, explicó las enormes dificultades de infraestructura y necesidades de modernizar los hospitales de Essalud de Tingo María y Huánuco ya que éstas debido al aumento de la población usuaria prácticamente han colapsado.

A su turno el equipo técnico de Essalud señaló que desde el 2011, esta Institución se ha incorporado al ámbito de regulación presupuestaria del FONAFE y consiguientemente al SNIP, debiendo en consecuencia sustentar la necesidad de inversión mediante estudios de preinversión, por lo tanto los estudios de preinversión formulados a través del Sistema de Inversión Institucional de los proyectos de construcción del Hospital II de Huánuco y Hospital I de Tingo María han perdido vigencia. Sin embargo tras las justificadas explicaciones de la Congresista huanuqueña, más aún tratándose de Huánuco, departamento que se encuentra en segundo lugar, a nivel nacional, en situación de extrema pobreza, se acordó priorizar y reiniciar los estudios de preinversión el cual debe culminarse el próximo mes. Asimismo se consideró adquirir un terreno apropiado para la construcción del Hospital de Essalud de Huánuco.

Finalmente, el equipo técnico de Essalud acordó visitar Huánuco y Tingo María, en las próximas semanas, a fin de conocer las necesidades que aquejan a estos dos hospitales.



Lima, 18 de enero de 2012.